



オリンピックが盛況のうちに終わり、パラリンピックも盛り上がりを見せている本日9月1日、2学期が始まりました。県内では新型コロナウイルス感染症の波が行ったり来たりしているところではありますが、学校では、2学期もしっかりとした対策を行い、感染予防に努めてまいります。2学期の行事につきましても、縮小、延期、あるいは中止しなければならないものがたくさんあり、誠に心苦しいところではございますが、児童の安全の確保、健康の維持のためにご理解とご協力をお願いいたします。

児童の皆さん、夏休みはどのように過ごしましたか。勉強や家のお手伝い、新しいことへのチャレンジなど充実した夏休みを過ごせましたか。今日から2学期が始まります。勉強の内容も充実してきます。自分の力を最大限に発揮させてください。先生方は、一丸となって皆さんを応援していきます。

行事の延期または中止

全校遠足が延期になり、再開のめどが立っておりませんが、2学期も延期または中止しなければならない行事がいくつかあります。

- ◎ 5年生稲刈り … 実施
- ☆ 1年生はみがき教室 … 延期(2年生で行う)
- ☆ 1、3年生校外学習(鴨川シーワールド) … 延期
- ☆ 6年生修学旅行 … 延期(11月4日、5日を予定)
- ☆ サッカー大会、ミニバスケットボール大会 … 今のところ実施予定
- ☆ ものづくり体験教室 … 検討中
- ☆ 読み聞かせ、ぼうぼうあたま … 緊急事態宣言中は中止
- ★ 3年生おおたやさんの交流学习 … 中止
- ★ 3、4年生高齢者ふれあい学級 … 中止
- ★ 4年生食育教室 … 中止
- ★ 都市音楽発表会 … 中止

修学旅行

6年生の修学旅行につきましては、延期の方向で検討しています。本校では、なんとかして修学旅行を実施できないかと考えております。期日を延期(11月4日5日予定)し、方面を再検討し、内容も今できる最高のものにするための検討を重ねています。決まりしだいご連絡いたします。

時間割の変更

ALTのアンソニー先生は水曜日と木曜日に勤務します。それにともない、時間割を変更します。

部活動

緊急事態宣言が明ける予定の9月13日から部活動を開始する予定です。体力づくりから始め、徐々に活動内容を増やしていきます。はじめは、登下校(集団下校)等で生活習慣づくり、体力の回復等から行います。

イングリッシュ・デイ

毎週水曜日と木曜日(アンソニー先生の来校日)は英語で会話する「イングリッシュ・デイ」を設定します。まずはあいさつから、「グッモーニン」。

※ 最新の情報をホームページでお知らせします。また、子どもたちの日々の様子もできる限り配信してまいります。



給食

緊急事態宣言中は、教職員が中心になり、マスク、フェイスシールド、エプロン、簡易ゴム手袋などを着用し、給食台を消毒してから配膳を行います。片付けは児童が間隔をあけて飛沫の無いよう行います。「いただきます」は心の中で言います。

マスクと熱中症

2学期も、児童にはうがい手洗いの励行とともに「マスクの着用」を指導していきます。それでも、体育の時間や登下校時等に、暑かったり、息苦しかったりする場合は、「マスクをはずし、間隔をあけるよう」に指導したいと思います。

必要に応じて「水分補給」や「休憩」も積極的にを行い、熱中症対策にも心がけていきます。

スクールバス

緊急事態宣言中は、基本的に15時35分のバスを出せるようにします。日によって14時35分のバスもあります。時刻表を確認してください。

職員のうごき

2学期が始まりましたが、2名の職員が欠席しています。梅北教諭：パラリンピックのスタッフのため9月6日からの出勤です。

川島教諭：家族が新型コロナウイルス感染症陽性のため、9月8日からの出勤です。(2週間自宅待機の後出勤です。PCR検査は2回とも陰性でした。)

2名の教員がいない間、校長、教頭を始め、すべての職員が対応いたします。また、新しいスタッフが増えました。アンソニー教諭：ALTとして7月14日に着任しました。伊大知正枝教諭：スクールカウンセラーとして3月まで十数日間本校に勤務します。

通学路

地域の皆さんが通学路を草刈りしてくださいました。歩道の草も取ってくださり、とても歩きやすくなっています。どうもありがとうございました。